



5/8(火)須々万地区まちづくり推進協議会総会
平成23年度事業報告・収支決算及び平成24年度事業計画・収支予算が審議され、承認されました。



6/10(日)緑山ハイキング
主催：須々万地区体育振興会ほか
昨年は雨天中止でしたが、今年は快晴。山頂からの眺めは最高でした。



5/31(木)人権教育講演会
劇団「青年劇場」による 演劇 修学旅行
主催：徳山北高等学校ほか
沖縄の旅館の一室で、繰り広げられる5人の女子高生のケンカの中に、どこかで進行している戦争について、メッセージが組み込まれており、楽しく、大変考えさせられる演劇でした。



6/24(日)北部地区球技大会
主催：須々万地区体育振興会
須々万、長穂、中須、須金との球技大会。種目は、ソフトバレーボールと室内カーリング。熱戦が繰り広げられ、須々万は総合優勝。来年は中須での開催予定です。



8/25(土)八朔祭り 飛龍八幡宮 主催：飛龍八幡宮



9/23(日)須々万地区敬老会 沼城小学校 主催：須々万地区社会福祉協議会



11/11(日)ふれあい秋祭り 沼城小学校 主催：須々万地区まちづくり推進協議会

～ 編集後記 ～

長い長い夏休み…。皆様いかがお過ごしでしょうか？うちでは親子で、体力づくりとダイエットを兼ねて、ウォーキング&ランニングを頑張っています。1ヶ月後の自分達の姿を想像しながら、楽しみたいです
(たかぎ)

暑い夏、みなさん楽しみながらお過ごしですか？我が家は、毎年午前中の涼しい時間に宿題をするようにしています。私もその時間を利用して読書を楽しむようにしています。この、穏やかな時間が最近のお気に入りです。まだまだ暑い夏、体調に気をつけながら、乗り切りましょうね！！
(くらまし)



